



シーズン到来！

## 蓮の花まつりが開催されました

7月22日、猿賀公園にて蓮の花まつりが開幕しました。期間中の土・日曜日にはぶらすマルシェやビアガーデンなどが開催され、家族連れなど多くの人でぎわいました。天気の良い日には、綺麗に咲いた蓮の花をカメラに収めようと写真撮影をする人の様子があちこちで見受けられました。まつりは8月27日まで開催され、クラフトイベントやフォトコンテストなどが行われます。



地域に伝わる踊りと囃子を披露！

## 獅子踊巡回競演大会が行われました

7月16日、平川市連合獅子踊保存会は、町居地区にある飛鳥会館で第65回巡回競演大会を開催しました。市内4町会の獅子踊保存会が参加し、地元に受け継がれる踊りや囃子を披露しました。

競演大会当日は愛好者や子ども連れが訪れ、地域で異なる獅子踊りを楽しみました。

みんなで一緒にヤーヤドー！

## 平賀保育園のねぷた運行が行われました

7月7日、平賀保育園がねぷた運行を行いました。これは、毎年七夕に合わせて運行する恒例行事で、市役所本庁舎や弘南鉄道平賀駅前などを約1時間かけて巡ります。半てん姿の園児たちは、「ヤーヤドー！」と元気に掛け声を響かせながら、太鼓を叩いたり手振りがねを鳴らしたりとにぎやかな囃子で沿道の観客たちを楽しませていました。



今年で4回目！

## 「I ❤️ CURRY ケ関カーニバル」が開催されました

7月16日、道の駅いかりがせきで「I ❤️ CURRY ケ関カーニバル」が開催されました。イベントには、カレー店10店舗のほか、フード＆ドリンク店も出店しており、この日を待ちに待った多くの人たちが色々な種類のカレーや食べ物を楽しんでいました。また、アイドルや高校生バンドなどのステージイベントもあり、観客たちを湧かせしていました。